La vie Guesninoise

Le Bulletin Municipal de Guesnain











Edito

Chers Guesninoises, Guesninois,

L'année 2024 qui vient de s'écouler a été pour le moins contrastée, et s'il faut retenir deux grands évènements au rayonnement planétaire qui ont enthousiasmé et rendus fier notre pays : les Jeux Olympiques et Paralympiques, la reconstruction de Notre Dame de Paris dont l'histoire appartient à notre Nation. Elle s'est terminée dans un contexte d'incertitude jamais vu du fait de l'instabilité politique dans laquelle notre pays a été plongé, révélant une société fracturée, un climat national ou l'invective et le rejet de l'autre sont plus que tristement présents, à cela s'ajoutant la multiplication des catastrophes climatiques et l'angoisse de ces guerres qui n'en finissent pas ! Je ne peux qu'avoir une pensée solidaire pour tous ceux qui en subissent les conséquences et appeler à la raison CEUX qui ont le pouvoir mais surtout le devoir d'œuvrer pour la Paix et la préservation de notre planète.

Vous retrouverez à travers ce journal, les derniers évènements de l'année 2024, les beaux moments partagés toutes générations confondues dans différents domaines, structures communales, associations, écoles.

Le marché de Noël ayant bouclé l'année en beauté ! Ce dernier a été un formidable moment d'échanges de collaboration constructive, et je voudrai remercier chaleureusement les acteurs de cette belle journée empreinte de convivialité, de cette joie dont nous avons tant besoin! Les enfants des écoles, qui ont enchanté le public, épaulés par leurs enseignants et parents, les nombreuses Associations et leurs bénévoles, les artisans, commerçants, chantier d'insertion qui ont tenus les stands proposant de belles confections, gadgets, pour le plaisir des chalands ayant la possibilité d'acheter les derniers petits cadeaux de Noël et déguster les spécialités proposées, les structures et le personnel communal qui ont accueilli le public, géré l'élaboration, la logistique, ces magnifiques décorations qui nous valent chaque année de nombreux compliments! les Elus à l'origine de ce projet ravis de son succès et de l'engouement grandissant chaque année pour ce dernier, déjà en recherche de nouvelles idées pour le prochain. A tous je dédie cette citation de Saint-Exupéry: "La pierre n'a point d'espoir d'être autre chose qu'une pierre. Mais, de collaborer, elle s'assemble et devient Temple" Merci.

Nous voici maintenant en 2025, et avec cette année nouvelle les vœux, les bonnes résolutions pour chacun, en ce qui me concerne accompagnée des élus qui m'épaulent dans mes fonctions, c'est sereinement avec conviction que j'entends continuer à porter les projets Guesninois, à mettre mon engagement et ma détermination au service de Guesnain et de ses habitants.

Il me reste à présent à souhaiter à chacun d'entre-vous une année 2025 pleine de douceurs, sur le plan individuel à la hauteur de vos projets, espérances, plus généralement qu'elle vous apporte surtout la santé, la joie de partager de beaux moments avec famille et amis, de profiter de ces instants de bonheur parfois si fugaces! Je rappellerai qu'il n'y a pas plus grande force que celle de l'optimisme et de l'espérance, que 2025 soit donc placée sous le signe de l'espoir en l'avenir d'un monde meilleur retrouvant cette PAIX essentielle à notre existence, de jours heureux, de tolérance et de solidarité, que 2025 donne à l'homme la force de combattre les injustices et comme l'a écrit Nelson Mandela: "Que vos choix soient le reflet de vos espoirs et non de vos peurs" et surtout prenez soin de vous.

Votre Maire Maryline LUCAS

SOMMAIRE

C'ÉTAIT HIER...

Fêtes.	Culture	et	Loisirs	p.	04
i etes,	Guitaie	-		ρ.	

- > Spectacles d'octobre
- > Médiathèque
- > Marché de Noël

Jeunesse & citoyenneté p. C

- > Conseil Municipal des Jeunes
- > Portes ouvertes du RPE

Vie municipale

p. 09

- > Cérémonie du 11 novembre
- > Banquet des aînés & colis
- > Cérémonie des voeux

Scolaire

p. 11

- > Noël dans les écoles
- > Inscriptions en maternelle
- > Classes de neige

Vie des associations p. 12

- > La Randonnée Guesninoise
- > Association de Tennis de table
- > Entente Athlétique Dechy Guesnain
- > Association Sportive Guesninoise
- > Téléthon
- > Tennis club
- > Sporting Club de Guesnain

L'INFO À SAVOIR

р. 16

- > L'histoire du SC Guesnain
- > Démarchages téléphoniques
- > Changement de gaz

LIBRE EXPRESSION

p. 18

ÉTAT CIVIL

p. 19

À L'AFFICHE

p. 20

Travaux d'assainissement

Douaisis Agglo va procéder à la mise en séparatif des réseaux d'assainissement dans les rues Ramette, Verneuil et Gérard Philippe à partir du 24 février et pour une durée de 4 mois.

Ces travaux ont pour but de:

- > Diminuer la quantité d'eau parasite envoyée vers la station d'épuration.
- > Maîtriser le ruissellement et gérer le risque d'inondation.
- > Améliorer l'état des réseaux.

L'ampleur des travaux oblige la fermeture de ces rues à la circulation.

Le stationnement sera interdit la journée de 7h30 à 17h selon l'avancement des travaux. L'accès des véhicules des riverains à leur habitation sera rendu chaque soir durant la période des travaux.

Le déplacement des piétons sera rendu possible avec la meilleure sécurité.

Afin de limiter la gêne occasionnée par ces travaux, Douaisis Agglo a informé les riverains par courrier des dispositions prises pour faciliter leur quotidien durant cette période.

- Agenda -

Du 8 au 17 mars

Fête foraine

Place Roger Salengro

Vendredi 7 mars - 20h30

- FESTIMARS 2025 - Show transformiste

Espace Fêtes et Culture Jacques Duclos

Mercredi 19 mars - 18h00

Commémoration

Journée nationale du souvenir et de recueillement à la mémoire des victimes civiles et militaires de la guerre d'Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc

Rue François Bacquet

Samedi 29 mars - 18h00

Concert Quatuor de Clarinettes

Restitution de la master class organisée par l'école de musique et quatuor de clarinettes avec Christophe MARCHE, Francesco MENNELLA, Valérie SAUVAGE & Yannick DHENNIN.

Espace Fêtes et Culture Jacques Duclos

La Mairie accueille sa nouvelle DGS

Après de nombreuses années de service dévoué à la tête de l'administration municipale, Isabelle GUILBERT, Directrice Générale des Services de la Mairie de Guesnain, s'apprête à prendre sa retraite.

Pour assurer une transition harmonieuse, Audrey D'HAËNE a rejoint l'équipe municipale début janvier, afin de prendre progressivement la relève.

Isabelle GUILBERT et Audrey D'HAËNE travailleront en étroite collaboration durant les prochains mois, permettant une transmission progressive des dossiers et une prise de fonction optimale pour la nouvelle Directrice Générale des Services.

La Municipalité souhaite la bienvenue à Audrey D'HAËNE et lui adresse tous ses vœux de réussite dans ses nouvelles fonctions. Nul doute que son expérience et ses compétences seront précieuses pour accompagner la Mairie de Guesnain dans ses projets futurs.



Retrouvez l'agenda complet, les actualités, et les informations pratiques sur notre site Internet

www.ville-guesnain.fr

et sur l'application

PanneauPocket!



Découvrez les nouvelles fonctionnalités mises à disposition sur votre application <u>PanneauPocket</u>

Sans publicité l Gratuite l Aucune donnée personnelle



Des spectacles au profit d'octobre rose

La Municipalité s'est mobilisée pour Octobre Rose en proposant trois spectacles à l'Espace Fêtes et Culture Jacques Duclos. Pour chaque représentation, les bénéfices de la buvette ont été reversés à cette noble cause.

Le mercredi 9 octobre, dans le cadre de la Semaine Bleue, Armand SANNINO a enchanté près de 70 spectateurs avec un récital hommage à Charles AZNAVOUR. "For me formidable", "Emmenezmoi", "Hier encore", "La bohème"... et une touchante interprétation de "La Mamma": les chansons intemporelles du grand Charles ont résonné pour le plus grand plaisir du public.



Vendredi 11 octobre, Bertrand COCQ et Jean-Marc DELAT-TRE ont incarné avec brio le duo Léon et Gérard dans "Tout seul à deux".

Ce spectacle patoisant revisité a conquis environ 150 spectateurs. À travers des sketchs, du théâtre et de la poésie, les comédiens ont défendu avec humour et bienveillance notre patois et ses valeurs.



Le vendredi 25 octobre, l'association ATCOT a présenté la comédie "Fausse baronne mais vraie g..." de Paule MERLE, mise en scène par Christian COTTREZ. Plus de 150 personnes ont répondu présent à cette soirée placée sous le signe du rire et de la solidarité.



La Municipalité remercie chaleureusement tous les spectateurs, les artistes et les bénévoles qui ont contribué au succès de ces événements et à la mobilisation pour Octobre Rose.





Concours des maisons illuminées

Le jeudi 6 février, la Mairie a accueilli la cérémonie de remise des prix du concours des maisons illuminées.

Organisé par la municipalité, ce concours annuel récompense les habitants qui ont le plus illuminé leur maison pendant les fêtes de fin d'année.

Madame CASPERS, adjointe aux fêtes et cérémonies, a accueilli les participants et félicité les lauréats pour leur contribution à l'ambiance festive de la commune.

La remise des prix, en présence des membres du jury, s'est déroulée dans une ambiance conviviale.

Félicitations à tous les participants !



Départ de la tournée du jury

Résultats du concours

1er Tiziana AMADEI

2ème Jean-Pierre TAVERNIER

3^{ème} Paul DEPREUX

4^{ème} Fabrice ROGIER

5^{ème} Véronique DECOUT

ex aequo Kévin ANSEL

7^{ème} Yann BANCOURT

8^{ème} Daniel & Régine DRAPIER

9^{ème} Rachid BILEM

ex aequo Isabelle MARTINI

ex aequo Cathy SAMMARTINO

12^{ème} Elvis & Jennifer TANGE

13^{ème} Pauline CHIMOT

14ème Sébastien & Virginie COUPRIE

15ème Jean-Marc JOUVENELLE

ex aequo Evelyne ANDRZEJEWSKI

16ème Angélique DINCQ

17^{ème} Eddy PECOURT

18^{ème} Jocelyne DEFOSSEZ

19ème Claudine DOYEN

Animations à la Médiathèque

La Médiathèque a proposé une fin d'année riche en animations pour tous les goûts et tous les âges.

Durant un mois, la Médiathèque a accueilli l'exposition interactive "Qui a refroidi Lemaure?", prêtée par la Médiathèque Départementale du Nord. Les adhérents de plus de 11 ans ont pu se glisser dans la peau d'un enquêteur et résoudre un crime mystérieux. Armés de tablettes numériques, ils ont parcouru la Médiathèque à la recherche d'indices pour démasquer le coupable. Une vingtaine de binômes ont participé à cette expérience immersive qui a remporté un franc succès.



Pour soutenir la lutte contre le cancer du sein, la Médiathèque s'est parée de rose en octobre. Une exposition participative a invité chacun à apporter un objet rose, symbole de la campagne.

Un puzzle collaboratif tout rose, des coloriages et des dessins ont également permis de sensibiliser le public à cette cause importante.

Au-delà de l'aspect esthétique, cette initiative visait à interpeller les visiteurs sur l'importance du dépistage et de la recherche contre le cancer du sein.



En partenariat avec l'association UFC Que Choisir, la Médiathèque a organisé des ateliers sur le thème du bien manger. Quatre classes ont participé à un atelier sur le petit déjeuner équilibré, tandis qu'un groupe d'adhérents a appris à mieux s'organiser pour éviter le gaspillage alimentaire. Un groupe de bénéficiaires du CCAS a également suivi l'atelier "Manger

équilibré au juste prix". Animées par des bénévoles de l'association, ces rencontres ont permis aux participants d'acquérir de précieuses informations et conseils pour une alimentation saine et responsable.



Une journée spéciale dédiée à l'univers d'Harry Potter était également au programme avec : une exposition sur les sorciers, un jeu géant et de nombreuses animations autour de la célèbre saga. Dès leur arrivée, les quarante participants ont été répartis en quatre équipes (à la manière des maisons de Poudlard). Tout au long de l'animation, ils ont pu s'affronter lors de mini-jeux pour marquer des points afin de faire remporter la coupe à leur équipe. Une journée magique qui a ravi les fans du jeune sorcier!



La Médiathèque encourage la participation de ses adhérents et leur permet de partager leurs passions. C'est dans ce cadre que Jérôme, un lecteur passionné de mangas, a proposé d'organiser une exposition sur le thème de Dragon Ball.



L'idée initiale s'est rapidement élargie pour englober l'univers des mangas dans son ensemble et l'exposition a été enrichie par des éléments prêtés par la Médiathèque Départementale du Nord.

Robin, un jeune adhérent passionné de dessin, a apporté sa contribution en exposant ses propres créations. Ce véritable artiste en herbe a également animé un atelier pour apprendre à dessiner des personnages de mangas. Une occasion unique pour les participants de découvrir les techniques de dessin et de laisser libre cours à leur créativité.



Cet événement, qui a attiré une soixantaine de personnes, témoigne de la richesse des talents et des passions des adhérents. Il met en lumière l'importance des ateliers participatifs, qui permettent de créer du lien social, de favoriser les échanges et de valoriser les initiatives des usagers.



En plus de ces événements ponctuels, la Médiathèque propose tout au long de l'année des ateliers variés : club de lecture, lecture de contes, activités manuelles, jeux de société, généalogie... Depuis quelques mois, il est également possible de profiter d'activités manuelles et créatives, de jeux et de documents en libre accès en dehors des ateliers. La Médiathèque se positionne ainsi comme un lieu de vie et d'échange ouvert à tous.

Le programme complet des animations est disponible à l'accueil de la Médiathèque et sur www.ville-guesnain.fr

Une belle réussite pour le Marché de Noël

La magie de Noël a envahi Guesnain le week-end du 13 et 14 décembre. Retour sur ces deux jours de fête qui ont enchanté petits et grands.

Dès la sortie des écoles, le vendredi 13 décembre, les enfants ont été accueillis par des mascottes et un goûter sur la place Roger Salengro, au pied du grand sapin illuminé. Pour prolonger la fête, une projection gratuite du film "Le Grinch" leur a été proposée à l'Espace Fêtes et Culture Jacques Duclos.









Le samedi 14 décembre, la place Roger Salengro, l'Espace Fêtes et Culture Jacques Duclos et la Médiathèque ont accueilli le marché de Noël composé des stands des différents services municipaux, des associations locales et de commerçants et artisans. L'inauguration du marché a été marquée par les chants de Noël des élèves des deux écoles maternelles, qui ont enchanté le public venu nombreux.



Tout au long de la journée, les visiteurs ont pu profiter de nombreuses animations : balades en poney mais aussi déambulations musicales, mascottes, échassier, jongleur, cracheur de feu...

Une parade de voitures illuminées organisée par l'association Classic Car Roucourtois a également défilé dans les rues de la commune, ajoutant une touche de féérie à l'événement.



De nombreux stands proposaient des animations, des activités manuelles et des quizz sur le thème de l'année: "Le Grinch". Le célèbre personnage vert était d'ailleurs présent sur le marché pour amuser les enfants et se prêter au jeu des séances photos.







À 18h30, le Père Noël a fait une entrée remarquée au son des musiques de l'Accord Musical. Les élus du Conseil Municipal ont distribué des sacs de friandises aux enfants ravis. Le Père Noël s'est ensuite rendu disponible pour une séance photo avec chaque enfant qui le désirait, immortalisant ainsi ce moment magique.











Les festivités de Noël à Guesnain ont été un véritable succès, offrant à tous des moments de joie, de partage et de convivialité.















Le CMJ: des jeunes engagés et pleins d'initiatives!

Le Conseil Municipal des Jeunes fourmille d'idées et multiplie les actions pour améliorer le quotidien de la commune. Zoom sur leurs derniers projets :

> Valorisation du dynamisme associatif et sportif

Afin de mettre en valeur la richesse du tissu associatif et sportif de la commune, le CMJ a réalisé une fresque haute en couleurs au Parc Pécourt. Cette œuvre collective met à l'honneur les différentes associations et les sports pratiqués à Guesnain. Ce projet a permis aux jeunes élus de s'exprimer artistiquement tout en valorisant l'engagement des bénévoles et la diversité des activités proposées sur la commune.









> Vente de jeux solidaire

À l'approche des fêtes de fin d'année, les jeunes conseillers ont organisé une collecte de jeux et jouets. Grâce à la générosité des habitants de Guesnain, de nombreux dons ont été récoltés. Lors du marché de Noël, ces jeux et jouets ont été revendus à prix solidaires, permettant aux acheteurs de faire de bonnes affaires tout en contribuant à une belle action.

L'intégralité des bénéfices de cette vente a été reversée à l'association "Les clowns de l'espoir". Ce don permettra de financer l'intervention de deux clowns pour animer un après-midi récréatif dans un hôpital, apportant ainsi un moment de joie et d'évasion aux enfants malades.

> Lutte contre le harcèlement

Soucieux de lutter contre le harcèlement scolaire, les jeunes élus du CMJ ont collaboré avec l'artiste graffeur local, Michaël Copin, pour réaliser une fresque percutante. Inaugurée officiellement le 7 novembre dans la cour de l'école primaire, en présence de Madame le Maire, de Mme Taira, adjointe aux écoles, des membres du CMJ et des élèves et des enseignants, cette œuvre colorée véhicule un message fort de tolérance et de respect.

Ce projet a permis aux jeunes élus de sensibiliser leurs camarades à ce fléau malheureusement toujours d'actualité. En s'impliquant activement dans la création de la fresque, ils ont pu exprimer leur engagement et contribuer à créer un environnement scolaire plus serein.













Le CMJ prouve une fois de plus son dynamisme et sa volonté d'agir pour le bien de la communauté. Bravo à ces jeunes citoyens engagés !

Le saviez-vous?

Les jeunes élus du CMJ sont encadrés par la Maison Pour Tous (MPT) de Guesnain.

La MPT propose également d'autres activités pour les jeunes, comme le CLAS (Contrat Local d'Accompagnement à la Scolarité). Il reste encore quelques places disponibles pour les collégiens intéressés par le thème "Création d'un escape game éphémère".

La MPT anime aussi le LALP (Lieu d'Accueil et de Loisirs de Proximité) qui propose de nombreuses animations pour les ados chaque semaine.

N'hésitez pas à consulter le programme du LALP disponible à la MPT!

Une journée haute en couleurs pour les tout-petits!

Le samedi 23 novembre, les assistantes maternelles agréées ont organisé une journée portes ouvertes sur le thème des "couleurs", en partenariat avec le Relais Petite Enfance (RPE). L'occasion pour les parents et les professionnels de la petite enfance de se rencontrer et d'échanger dans une ambiance conviviale.

De nombreuses animations ont été proposées aux tout-petits tout au long de la journée : parcours de motricité, exposition photos du RPE, ateliers Montessori, maquillage... Les enfants ont pu explorer les couleurs, développer leur créativité et s'amuser en toute liberté.

Le point fort de cette journée a été sans conteste le spectacle de sculpteur de ballons, magie et ventriloquie, qui a émerveillé les petits comme les grands. Rires et émerveillement garantis!

Cette journée portes ouvertes a donné la possibilité aux parents de découvrir les différentes assistantes maternelles agréées des communes du RPE et de se renseigner sur leurs pratiques professionnelles. Un moment d'échange privilégié pour créer du lien et faciliter la recherche d'un mode d'accueil adapté aux besoins de chaque famille.

Le Relais Petite Enfance joue un rôle essentiel dans l'accompagnement des parents et des assistantes maternelles. Il offre un espace d'information, d'écoute et de soutien pour favoriser l'épanouissement des jeunes enfants.







De nombreux Guesninois à la cérémonie du 11 novembre

La cérémonie du 11 novembre s'est déroulée en présence de nombreux citoyens venus honorer la mémoire des combattants.

Madame le Maire, les membres du Conseil Municipal, les jeunes élus du Conseil Municipal de la Jeunesse, les associations locales et les habitants de la commune se sont rassemblés pour ce moment de recueillement.

La cérémonie a débuté au Monument aux morts, où les participants ont assisté à un dépôt de gerbes en hommage aux soldats tombés au combat. Un lâcher de pigeons a ensuite symbolisé la paix retrouvée.

La commémoration s'est poursuivie à l'Espace fêtes et culture Jacques Duclos. Mme le Maire et les élus du Conseil Municipal et du Conseil Municipal des Jeunes ont prononcé des allocutions, rappelant l'importance du devoir de mémoire et les valeurs de paix et de liberté.

L'Accord Musical a accompagné la cérémonie de ses notes solennelles, contribuant à l'émotion de ce moment de recueillement.

La cérémonie du 11 novembre a permis aux Guesninois de se rassembler et de témoigner leur gratitude envers ceux qui ont combattu pour la France.















Un banquet et des colis pour nos aînés

La municipalité a, comme à son habitude, célébré les fêtes de fin d'année avec ses aînés. Repas dansant et distribution de colis : retour sur ces moments de partage et de convivialité.

Le 5 décembre, la salle des fêtes de Pecquencourt a ouvert ses portes aux Guesninois de 60 ans et plus, titulaires d'un titre de pension, ainsi qu'à leurs conjoints. Au programme de cette journée festive : un délicieux repas et un spectacle captivant.

Ce "Banquet des aînés", offert par la municipalité, est toujours un moment fort apprécié des participants. L'occasion de se retrouver, d'échanger et de partager un moment convivial dans une ambiance chaleureuse.







Les 6 et 7 décembre, les élus ont sillonné les rues de Guesnain pour la distribution des colis de Noël aux aînés de la commune. Un geste de reconnaissance et d'affection qui témoigne de l'attention portée au bien-être des seniors. Ces colis gourmands, remplis de douceurs et de produits festifs, ont été très appréciés en cette période de fêtes.





Cérémonie des Voeux de Madame le Maire

Le vendredi 10 janvier 2025, l'Espace Fêtes et Culture Jacques Duclos a accueilli la traditionnelle cérémonie des vœux de Madame le Maire, Maryline LUCAS. L'événement a rassemblé de nombreux élus locaux et un public venu en nombre.

La cérémonie a été ouverte par Mauricette CASPERS, adjointe aux fêtes et cérémonies, sur une note musicale grâce à la prestation de l'Accord Musical. Les enfants de l'école primaire ont ensuite interprété "Les corons" de Pierre BACHELET, un chant emblématique de la région, apportant une touche d'émotion à la soirée.

Les jeunes élus du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) ont pris la parole pour présenter leurs vœux et exprimer leurs idées pour améliorer la vie de la commune. Une belle preuve de l'engagement citoyen des jeunes générations. Entourée des membres du Conseil Municipal, Madame le Maire a prononcé son allocution. Elle est revenue sur les événements marquants et les travaux réalisés en 2024 et a présenté les projets de l'année 2025. Pour conclure son discours, Madame le Maire a adressé ses meilleurs vœux de bonheur, de santé et de réussite à l'ensemble des Guesninoises et des Guesninois.

La cérémonie s'est terminée en musique avant le verre de l'amitié, offrant aux participants l'occasion d'échanger leurs vœux et de partager un moment convivial.









Noël dans les écoles

À l'approche des fêtes de fin d'année, la Municipalité a offert aux plus jeunes un avant-goût de Noël. Spectacles, cinéma et visite du Père Noël : retour sur ces moments festifs.

Les enfants des écoles maternelles Elsa Triolet et Paul Bernard ont eu la chance d'assister à une représentation du spectacle de marionnettes "Le réveil des elfes" de la compagnie "Théâtre La Filoche". Les marionnettistes se sont rendus directement dans les écoles pour émerveiller les toutpetits avec cette histoire féérique.

Les élèves des écoles primaires ont, quant à eux, profité d'une sortie au cinéma de Douai. Au programme : des films d'animation ré-

cents comme "Vaiana 2", "Mufasa", "Niko le petit renne" ou encore "Le Noël de Teddy l'ourson". Une belle occasion de partager un moment convivial entre camarades et de se plonger dans l'ambiance des fêtes.

Le Père Noël a ensuite fait une apparition très attendue dans les écoles, accompagné de Madame le Maire, de Madame Taira, adjointe aux écoles, et des membres du Conseil Municipal. Les bras chargés de cadeaux et de friandises,



ils ont distribué des surprises aux enfants émerveillés. Un moment de joie et de partage qui a marqué la fin de l'année scolaire avant les vacances d'hiver.





Classes de neige

De retour de la montagne, les élèves de CM2 ont des souvenirs plein la tête!

Il y a quelques jours, 50 élèves de CM2 des classes de Madame GOUY et de Madame NAVEZ ont vécu une expérience inoubliable à la montagne. Ils se sont rendus en Savoie, au chalet "La Pierre aux fées" à Albiez-Montrond, pour un séjour de dix jours riche en découvertes et en aventures.

Au programme de cette escapade à la neige :

- > Initiation aux joies du ski : les élèves ont appris à glisser sur les pistes et à maîtriser les techniques de base du ski.
- > Découverte de la montagne autrement : une séance d'initiation à la recherche de victimes d'avalanche (ARVA) était prévue, ainsi que des sorties en raquettes pour explorer les paysages enneigés et en apprendre davantage sur la faune et la flore locales.
- > Des moments de détente et de convivialité : descentes en luge, veillées animées, soirées cinéma et visite de musée étaient également au programme, pour des souvenirs mémorables entre copains.

Nul doute que les élèves sont revenus de ce séjour la tête pleine de souvenirs et avec des étoiles plein les yeux! Ils ont maintenant des histoires passionnantes à raconter et des photos magnifiques à partager avec leurs familles et leurs amis.



Inscriptions à l'école maternelle - rentrée scolaire 2025 / 2026 -

Les inscriptions auront lieu du 20 janvier au 11 avril. Elles concernent les enfants nés en 2022 et les enfants qui changent d'école à la suite d'un emménagement sur Guesnain.

Les enfants nés en début d'année 2023 et dont les parents souhaitent une inscription seront placés sur liste d'attente.

Démarche à suivre :

- 1 Contactez Mme Taïra, adjointe aux écoles en mairie au 03 27 99 13 73, pour identifier l'école de secteur de votre enfant (ou pour une demande de dérogation).
- 2 Effectuez votre demande d'inscription par mail à l'adresse :

École Elsa Triolet :

ce.0595496d@ac-lille.fr

École Paul Bernard :

ce.0591305y@ac-lille.fr

3 - Vous recevrez, par retour de mail, le formulaire d'inscription, la liste des documents à fournir et la démarche à suivre pour finaliser l'inscription.

Assemblée générale de la Randonnée Guesninoise

Le dimanche 17 novembre s'est déroulée l'Assemblée Générale annuelle de la Randonnée Guesninoise.

Au vu des circonstances particulières liées au décès du Président Jean-Claude DUBRUNQUEZ, Marie-Anne DEMSKI, Secrétaire, a mené cette dernière de façon efficace mais non sans émotion, ainsi que pour Pascale DUBRUNQUEZ, Trésorière, dont on peut souligner le courage lors de sa prise de parole. Après avoir remercié les personnes présentes : adhérents, membres du bureau, personnes extérieures, ainsi que Madame le Maire et Monsieur Odilon CARRE, Adjoint aux sports, tous deux représentant la Municipalité. Une minute de silence a été respectée, en hommage au Président disparu en octobre dernier.

L'Assemblée Générale a ensuite été déclarée ouverte afin d'aborder les points mis à l'ordre du jour, notamment les bilans moral et financier.

En prenant la parole, Madame le Maire a évoqué l'efficacité dont faisait preuve Jean-Claude DU-BRUNQUEZ. Plus que des mots, il était un adepte des actes : il n'avait pas besoin de parler, il faisait. Pour Madame LUCAS, le plus bel hommage que l'on puisse lui rendre est de faire perdurer la Randonnée Guesninoise. Certes, on ne peut jamais remplacer quelqu'un mais on peut poursuivre le travail entamé afin de continuer à faire vivre l'Association. Maryline LUCAS a également remercié la Randonnée Guesninoise de sa participation, toujours bienvenue, aux fêtes annuelles du Nain Gaillou, moment convivial qui, pour les associations participantes, constitue une belle vitrine pour se promouvoir et montrer son dynamisme et son implication dans la vie locale.

Monsieur Odilon CARRÉ a souhaité un bel avenir à l'Association dont le Bureau reste inchangé et dont la présidence est désormais tenue par Christian CALIME.

L'Assemblée Générale s'est ainsi terminée par le traditionnel pot de l'amitié qui a permis à chacun d'évoquer souvenirs et avenir.

Christian CALIMÉ, Président 06.80.45.21.70 randoguesnain@gmail.com

Marie-Anne DEMSKI, Secrétaire 06.11.27.54.92 59demski@gmail.com



Hommage à Jean-Claude DUBRUNQUEZ

Merci pour son dévouement et son engagement à la présidence de la Randonnée Guesninoise depuis 2015.



Tournoi de Tennis de Table en faveur du Téléthon

Le 6 décembre dernier, l'ATT Guesnain a brillamment répondu présent à l'appel de la solidarité en organisant un tournoi caritatif au profit du Téléthon.

Cet événement sportif et solidaire, organisé pour la deuxième année consécutive, a rassemblé plus de 45 joueurs, enfants, amateurs et compétiteurs plus aguerris.

Cette édition a marqué un tournant puisque l'élan pongiste solidaire a permis de récolter une somme trois fois supérieure à celle de l'édition 2023.



L'ambiance chaleureuse et conviviale qui a régné tout au long de la soirée a été à la hauteur de la générosité des participants. Un grand merci s'adresse tout particulièrement aux nombreux bénévoles qui ont donné de leur temps et de leur énergie pour faire de ce tournoi un succès. Leur engagement a été essentiel pour assurer une organisation sans faille et offrir aux participants un cadre convivial.

Bravo à l'ATT Guesnain pour cette belle initiative et rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle édition encore plus ambitieuse!

Tout au long de l'année, l'association organise des animations et



événements ouverts à toutes et tous. Par ailleurs, le club permet la pratique du Tennis de Table selon ses envies du loisir à la compétition en passant par le babyping ouvert dès 4 ans.

07.63.16.94.42 guesnain.att@gmail.com

Entraînements du lundi au vendredi

L'EADG en pleine forme!

Le samedi 23 novembre s'est déroulée l'Assemblée Générale de l'Entente Athlétique Dechy Guesnain

L'Entente Athlétique Dechy-Guesnain (EADG), présidée par Jean-Jacques KAPOUN, a tenu son assemblée générale. Le club a connu une année riche en événements: trails, marches nordiques, Run Color... Les adhérents ont parcouru de nombreux kilomètres et les projets pour 2025 sont ambitieux.

Le bilan financier est positif et il a été décidé de baisser la cotisation de 35% afin de favoriser l'accès au sport. Madame le Maire a félicité le club pour son dynamisme et a invité les parents à s'impliquer davantage dans la vie sportive de leurs enfants. Odilon CARRÉ, adjoint aux sports, a assuré de son soutien au club.

L'EADG souhaite renforcer ses effectifs et continuer à proposer des activités variées et attractives. Jean-Jacques KAPOUN, Président de l'EADG

06.07.16.84.07 jj.kapoun@gmail.com



Fin d'année dynamique pour l'ASG!

L'Association Sportive Guesninoise (ASG) a connu une fin d'année dynamique et riche en événements. Retour sur les temps forts qui ont marqué la vie de l'association.

L'ASG a tenu son Assemblée Générale le 28 septembre 2024 à la salle de sport Alber Michéa. Le président, Thierry DER-NONCOURT, et le comité directeur, ont remercié les gymnastes, leurs parents, ainsi que Madame le Maire, Maryline LUCAS, et Monsieur Odilon CARRÉ, adjoint au sport, pour leur présence.

Le 9 novembre 2024, l'ASG a participé au Téléthon en organisant une journée portes ouvertes. Les parents des gymnastes ont pu découvrir ou redécouvrir les exercices de gymnastique sur agrès. Cette action a permis de récolter des dons pour le Téléthon 2024. L'ASG a également mis en place une exposition "ASG Souvenir" à cette occasion. Le Président a remercié toutes les personnes ayant contribué au bon déroulement de cette manifestation.

Le 7 décembre 2024, l'ASG a présenté son 29ème gala de gymnastique sur le thème de Noël. Ce spectacle a rassemblé les membres, les bénévoles, les moniteurs et aides-moniteurs, les gymnastes et le public. Monsieur DERNONCOURT a tenu à remercier tous les participants pour leur confiance et leur contribution à la réussite de ce magnifique gala.

L'ASG continue de promouvoir la gymnastique sur notre commune et de proposer des événements conviviaux et dynamiques pour ses membres et le public. Nous leur souhaitons de poursuivre sur cette belle lancée cette année encore.







Tennis Club de Guesnain (TCG)

Le TCG termine l'année 2024 en beauté avec une victoire sportive et un moment convivial partagé avec le Père Noël.

Accès à la 1ère division!

L'équipe 1 du TCG s'est illustrée en remportant la première place du tournoi par équipe +35 ans. Grâce à cette victoire, l'équipe accède à la 1ère division. Félicitations aux joueurs pour cette belle performance!

Le Père Noël en visite au club

Le 18 décembre 2024, le Père Noël a rendu visite aux jeunes joueurs du club. Un moment de joie et de partage qui a clôturé l'année en beauté.

Le président du club, Vincent RE-ALI, et tous les membres du Tennis Club de Guesnain souhaitent une excellente année 2025 à tous les joueurs, les bénévoles et les supporters.

Tennis Club de Guesnain

03.27.87.54.54 secretariat@tcguesnain.fr



Une récolte de 5 343,90€ par le Comité Téléthon

Martine Bouchard, présidente du Comité Téléthon de Guesnain, tient à adresser ses plus chaleureux remerciements à toutes les personnes qui ont contribué au succès de l'édition 2024 du Téléthon.

Grâce à la mobilisation de tous, la commune de Guesnain a une nouvelle fois démontré sa générosité et sa solidarité envers les personnes atteintes de maladies rares. Le Comité Téléthon remercie tout particulièrement :

- > La municipalité pour son investissement et son soutien indéfectible.
- > Le département pour son aide précieuse.
- > Les services techniques pour leur efficacité et leur disponibilité
- > Les entreprises et les commerçants qui ont participé à l'opération.
- > Les associations qui se sont mobilisées avec enthousiasme : L'Accord Musical, Les Doux Canteux de Monchecourt, la Cie Fête du Bruit de Pecquencourt, Les voix des Liez de Raimbeaucourt, Choralyre de Dechy, Association des Parents d'élèves (APE MJC), Association Sportive Guesnain (ASG), l'Association de Tennis de Table (ATT), la boule Guesninoise, les Colombophiles, les donneurs de sang, le judo club et les Tiots de Guesnain.
- > Les Guesninois et Guesninoises pour leur générosité et leur participation aux différentes animations.
- > Les bénévoles qui ont donné de leur temps et de leur énergie.



Les différentes actions menées par les associations, le traditionnel repas dansant organisé par le comité Téléthon, la loterie, la magnifique prestation des chorales, le marché de Noël... ont permis de récolter la somme de 5 343,90 euros. Ce chèque a été remis à l'AFM-Téléthon pour soutenir la recherche contre les maladies rares.

Bravo à tous pour cette belle mobilisation et notamment à Madame BOUCHARD, présidente active du Comité Téléthon depuis maintenant 25 ans!









Le SC Guesnain a soufflé ses 90 bougies!

Le Sporting Club de Guesnain a célébré son 90ème anniversaire le 26 octobre au stade Robert Barran. Une journée festive et riche en émotions pour tous les membres du club, les anciens joueurs et les supporters.

Dès le matin, les jeunes du club ont pu profiter d'ateliers et de jeux organisés spécialement pour l'occasion. Une belle manière de transmettre la passion du football aux nouvelles générations.

L'après-midi a débuté par un match de gala qui a opposé l'ancienne équipe de CFA2, dirigée par Patrick BOURGEOIS, à celle de Division Honneur, de Thierry VAN LIERDE. Un moment de partage et de convivialité entre les générations de joueurs qui ont marqué l'histoire du SC Guesnain. C'est accompagné de Madame le Maire, que Monsieur POT, Maire Honoraire, a donné le coup d'envoi du match de gala, un geste symbolique pour marquer ce moment anniversaire.











Ce match fût suivi d'une exposition retraçant l'histoire du SC Guesnain, de ses débuts à aujourd'hui. Les visiteurs ont pu découvrir des photos, des articles de presse et des trophées, témoins des moments forts qui ont jalonné la vie du club.

Monsieur PILNIAK, dirigeant bénévole de longue date, a prononcé un discours retraçant les 90 années d'existence du SC Guesnain, évoquant les moments clés, les personnalités marquantes et les valeurs qui ont forgé l'identité du club.

Retrouvez l'histoire du SC Guesnain en page n°16





Assemblée Générale

L'Assemblée Générale du SC Guesnain s'est tenue le 20 décembre en présence de Madame le Maire et de l'adjoint aux sports, Odilon CARRE. Le bilan de l'année est positif, avec une progression du nombre de licenciés et des résultats sportifs encourageants. A ce jour, le SC se classe à la première place du championnat.

Un nouveau comité directeur a été élu, avec à sa tête Florent LAHSEN BEN BRAHIM, président, Gaëtan DEVOLDER, secrétaire, et Abdelhak AMAADOUR, trésorier. À noter le départ d'Alain PILNIAK, qui a décidé de laisser la place à la jeunesse après 30 ans de présence au bureau directeur du club. Le SC Guesnain le remercie chaleureusement pour son engagement et lui souhaite une belle continuation.

Le SC Guesnain aborde l'avenir avec optimisme et ambition, fort de son histoire riche et de la passion qui anime ses membres.



Le SC Guesnain: 90 ans de passion et d'histoire

Le 26 octobre dernier, le Sporting Club de Guesnain a célébré son 90ème anniversaire. L'occasion de retracer l'histoire riche et passionnante de ce club emblématique de la commune.

Des racines Polonaises à l'identité Guesninoise

L'histoire du SC Guesnain débute en 1934, dans le contexte de l'immigration Polonaise qui a suivi la Première Guerre Mondiale. Des mineurs Polonais, venus travailler dans le Nord-Pas-de-Calais, fondent le club "Iskra" (l'étincelle). L'identité Polonaise du club perdure même après qu'il prend le nom de Sporting Club de Guesnain en 1941. En 1947, "Sports éclair" titre "Les joueurs Polonais du Sporting-Club de Guesnain champions de 3ème Division".



L'âge d'or avec Daniel LECLERCQ et Patrick BOURGEOIS

En 1989, le maire Alexandre DERVAUX engage Daniel LECLERCQ, futur entraîneur champion de France avec le RC Lens, pour diriger l'équipe première. "Le Druide" impose sa rigueur et sa discipline, et en quatre ans, le SC Guesnain grimpe de la promotion de 1ère Division à la promotion d'Honneur.

Patrick BOURGEOIS prend la relève et propulse le club jusqu'en CFA2. Le SC Guesnain devient alors une référence dans la région, frôlant même l'accession en CFA. Cette période faste marque l'apogée du club.



Des hauts et des bas, un engagement constant

Après le départ de Patrick BOURGEOIS, le SC Guesnain connaît des fortunes diverses. Relégations, remontées, le club traverse des périodes plus difficiles, mais la passion du football et l'engagement des bénévoles restent intacts. Thierry VAN LIERDE, entraîneur emblématique, dirige l'équipe première pendant huit saisons (2003-2011). D'autres techniciens talentueux lui succèdent: Anthyme CHARLET, Mehdi BENAISSI, Patrice SELLE, Philippe DILLIES et Hafid AZEROUAL.

Aujourd'hui, le SC Guesnain évolue en Division 1 Escaut, avec l'ambition de retrouver le niveau ligue sous la houlette d'Akim BENAÏSSI.

La Coupe de France, des émotions fortes

Le SC Guesnain s'est illustré en Coupe de France, atteignant le 8ème tour à trois reprises (1993, 2001 et 2008). Des moments inoubliables pour les joueurs et les supporters, avec notamment une qualification homérique contre la CFA2 d'Arras en 2008.

Le Tournoi International de la Pentecôte, une vitrine internationale

Créé en 1959, le Tournoi International de la Pentecôte a accueilli des équipes de jeunes (cadets puis benjamins) venues de toute l'Europe. Cet événement majeur pour le club et la commune a perdu de son ampleur au fil des ans, mais il reste un symbole de l'ouverture et du dynamisme du SC Guesnain.

Un club, c'est avant tout des hommes et des femmes

Le SC Guesnain, c'est avant tout une histoire humaine. Des bénévoles et des dirigeants dévoués ont œuvré sans relâche pour faire vivre le club. Le discours prononcé lors de la célébration des 90 ans rend hommage à ces figures emblématiques : Louis GLADYS, André DELVINCOURT, Henri DUTAILLY, Eddy ANDRZEJEWSKI, Gilbert CZERNIKARZ...

La municipalité, un partenaire essentiel

Le SC Guesnain a toujours pu compter sur le soutien de la municipalité. Alexandre DERVAUX, maire de 1964 à 1995, a joué un rôle clé dans le développement du club, en engageant Daniel LECLERCQ et en investissant dans les infrastructures sportives. Jean POT, maire de 1995 à 2014, a poursuivi cette politique, avec notamment la construction d'un terrain synthétique au stade Delfosse. Aujourd'hui, c'est au tour de Maryline LUCAS avec notamment la rénovation récente des tribunes.

Un avenir prometteur

Aujourd'hui, le SC Guesnain est prêt à écrire un nouveau chapitre de son histoire. Fort de son passé riche et de l'engagement de ses membres, le club aspire à retrouver le niveau ligue et à continuer de promouvoir les valeurs du sport auprès des jeunes générations. Rendez-vous dans 10 ans pour célébrer le centenaire du SC Guesnain!

Déjouez les pièges du démarchage téléphonique!

Le démarchage téléphonique peut parfois être intrusif, voire malveillant. Pour vous aider à identifier rapidement les appels commerciaux et à vous protéger des arnaques, voici quelques conseils utiles.

Reconnaître les numéros des démarcheurs

Depuis le 1er mars 2023, les sociétés de démarchage téléphonique sont tenues d'utiliser des numéros commençant par des indicatifs spécifiques.

Si vous recevez un appel d'un numéro avec l'un de ces indicatifs, il s'agit très probablement d'un démarcheur téléphonique. Vous pouvez alors choisir de ne pas répondre ou de raccrocher si l'appel ne vous intéresse pas.

S'inscrire sur Bloctel

Bloctel est un service gratuit qui vous permet d'inscrire votre numéro de téléphone sur une liste d'opposition au démarchage téléphonique. L'inscription est valable 3 ans et peut être renouvelée.

Attention aux arnaques!

Soyez vigilant face aux appels de démarcheurs qui vous proposent des offres trop alléchantes ou qui vous demandent des informations personnelles (numéro de carte bancaire, mot de passe...). Ne communiquez jamais ces informations par téléphone.

En cas de doute, n'hésitez pas à raccrocher et à signaler l'appel à la plateforme SignalConso : https://signal.conso.gouv.fr/

Vos droits

Sachez que vous avez le droit de refuser tout démarchage téléphonique. Vous pouvez également demander à être retiré de la liste de contacts d'une société de démarchage.

En résumé :

- Méfiez-vous des numéros commençant par les indicatifs 01.62
 01.63 02.70 02.71 03.77 03.78 04.24 04.25 05.68 ou 05.69.
- > Inscrivez-vous sur Bloctel.
- > Ne communiquez jamais vos informations personnelles par téléphone.
- > En cas de doute, raccrochez et signalez l'appel.

Protégez-vous des démarchages abusifs et des arnaques téléphoniques!



Changement de gaz sur la commune

GRDF va progressivement basculer le réseau de gaz naturel de Guesnain vers un gaz plus respectueux de l'environnement, le gaz H.

Que devez-vous faire?

Soyez attentifs à votre courrier : GRDF vous enverra un courrier avec toutes les informations nécessaires concernant ce changement.

Accueillez les techniciens GRDF: Des professionnels du gaz mandatés par GRDF se déplaceront à votre domicile jusqu'au début octobre 2025 pour régler vos appareils à gaz (chaudière, cuisinière...). Il est important de leur faciliter l'accès à votre logement pour que la transition se déroule sans encombre.

Pas d'inquiétude : Le réglage de vos appareils est une étape indispensable pour garantir leur bon fonctionnement avec le nouveau gaz. GRDF et ses partenaires vous accompagnent tout au long de cette transition.

Bon à savoir :

- > La bascule vers le gaz H est prévue pour début octobre 2025.
- > Cette opération est entièrement gratuite pour les habitants.
- > Le gaz H est compatible avec vos appareils actuels, après un simple réglage.

Pour plus d'informations, consultez le site internet de GRDF ou contactez votre fournisseur de gaz.



CHANGEMENT DE GAZ

Changement de gaz : l'étape de réglage des appareils va commencer !



L'inventaire dans votre ville est terminée. L'étape suivante concerne les réglages de tout le matériel au gaz. On vous explique tout!

Tribunes des groupes du Conseil Municipal

Cet espace est réservé à l'expression des conseillers issus des différents groupes. La responsabilité des propos revenant à leurs seuls signataires. Aucune correction n'est apportée aux textes.

Groupe: Ensemble Solidaires et Responsables pour les Guesninois

Guesninoises, Guesninois, une nouvelle année vient de commencer et souvent chacun pense à de nouvelles résolutions.

Notre ville fait partie des villes ou la couleur verte domine par ses espaces boisés, ses chemins... que nous pouvons emprunter seul, en famille, en groupe.

Je fais le vœu, comme résolution, que l'on prenne tous ensemble, conscience de l'importance de l'environnement.

L'environnement est notre maison, non seulement pour les humains, mais aussi pour toutes les espèces animales et végétales.

Un chemin propre ne dépend pas seulement de l'efficacité des services communaux mais aussi de l'éducation des personnes qui passent par là.

Beaucoup d'interrogations en ces temps difficiles sur différents sujets, mais localement pour vivre ensemble dans notre commune, notre rue, une prise de conscience collective est urgente. Soyons acteurs protecteurs de notre lieu de vie. Pour 2025, alertons aussi l'ensemble des acteurs de ce monde afin qu'ils innovent et investissent dans des solutions permettant la mobilisation de procédés respectueux de l'environnement.

Claudine FERMEN, Adjointe à l'environnement

Groupe: Guesnain, Notre Ville, Votre Avenir

Un lotissement toujours dans l'obscurité.

En 2013, la municipalité a pris une décision qui allait profondément transformer la valeur d'un terrain agricole. Par une simple délibération du conseil municipal, ce terrain, auparavant classé en zone agricole, devient une zone constructible. Une délibération qui, à première vue, semble répondre à un besoin d'urbanisation, mais qui, soulève de nombreuses interrogations. Le prix du terrain subit une explosion fulgurante, multipliant ainsi sa valeur par vingt et interpelle sur un éventuel conflit d'intérêts car la brigade financière de Lille avait à l'époque auditionné des membres du conseil municipal, dont certains sont toujours en fonction aujourd'hui.

Dix ans après l'achèvement du lotissement "LE MON-TALYS", celui-ci demeure plongé dans le noir chaque soir, faute d'éclairage public. Et pourtant, des lampadaires à LED sont bel et bien installés mais à ce

jour, la majorité municipale refuse toujours de les raccorder au réseau électrique, invoquant des motifs administratifs. Cette situation engendre frustration et incompréhension chez les Guesninois et les Guesninoises qui s'acquittent depuis plus de 10 ans chaque année de leur taxe foncière, convaincus que cette dernière sert à financer les services publics essentiels et alimente un sentiment d'abandons parmi la cinquantaine de résidents de ce lotissement.

Sylvain DEVRED

Groupe: Notre Parti, C'est Guesnain

Décès

Henri MOCQ,

époux de Yvette WALASEK, décédé le 28 septembre 2024

Jean-Claude CAFFIER,

époux de Michelle TORDEUX, décédé le 9 octobre 2024

Hocine TSABIT,

époux de Claudine PREIN, décédé le 14 novembre 2024

Francine BOBER,

épouse de Daniel KOTERBA, décédée le 26 novembre 2024

Guy VAILLANT,

décédé le 1er décembre 2024

Daniel SOULLIAERT,

époux de Lisiane CHARLEZ, décédé le 6 décembre 2024

Rosalia KASAK,

veuve de Théodore MIELCAREK, décédée le 12 décembre 2024

Daniel BUKOWSKI,

époux de Micheline NOWACK, décédé le 19 décembre 2024

Jean DUMERCHEZ

veuf de Gisèle MÉRY, décédé le 23 décembre 2024

Pierre WATERLOT, époux de Marie Thérèse KONIECZNY, décédé le 27 décembre 2024 Patrick BENARD,

décédé le 1er janvier 2025

Angéla AIELLO,

épouse de Tommaso RUSSO, décédée le 9 janvier 2025

Annie POT.

épouse de Patrick DECROO, décédée le 16 janvier 2025

Naissances

Kylian RIZVANOVIC, né le 6 octobre 2024

Ayoub BENYAHIA, né le 17 octobre 2024

Darius SOFFEU FEUHOUO, né le 18 novembre 2024

Mia DERAMBURE, née le 22 novembre 2024

Sofiane JAMET COUPE, né le 25 novembre 2024

Kaycee HOFFMANN, née le 6 décembre 2024

Noémie FIQUET, née le 10 décembre 2025

Adam KIDAOUI, né le 19 janvier 2025

Clémence CARON, née le 24 janvier 2025

Mariages

Hervé DEMARET

& Fabienne SAALEK

le samedi 9 novembre 2024 par Maryline LUCAS, Maire

Pierre-Antoine CAPLIEZ & Eugénie LANTOINE

le samedi 25 janvier 2025 par Maryline LUCAS, Maire



Parrainage civil

Lila GALACH,

le samedi 12 octobre 2024, par Mauricette CASPERS, Adjointe au Maire





Fête Foraine

du 8 au 17 mars sur la Place Roger Salengro MERCREDI 12 MARS
1 TOUR ACHETÉ = 1 TOUR GRATUIT
POUR TOUS & SUR TOUS LES MANÈGES







